

195476 - ¿Existe alguna conexión entre la presencia de tatuajes de henna en la piel y los genios que ingresan al cuerpo?

Pregunta

Escuché que los tatuajes de henna en las manos y los pies de las mujeres atraen a los genios y esto puede ser un medio para que los genios entren al cuerpo. ¿Es cierto? ¿Puede por favor dar más explicaciones sobre este asunto?

Respuesta detallada

En primer lugar:

Teñir las manos y los pies con henna es mustahabb (recomendado) para las mujeres, a diferencia de los hombres. Varios hadices indican que es mustahabb, como el narrado por Abu Daud (4166) de A'ishah (que Allah esté complacido con ella), quien dijo: Una mujer hizo un gesto desde detrás de una cortina con una carta en su mano para el Mensajero de Allah (la paz y las bendiciones sean con él). El Mensajero de Allah (la paz y las bendiciones sean con él) retiró su mano y dijo: "No sé si es la mano de un hombre o una mujer". Ella dijo: Es una mujer. Él dijo: "Si fueras una mujer, habrías cambiado tus uñas", es decir, con henna.

Clasificado como hasan por al-Albani en Sahih Abu Daud

Dice en 'Awn al-Ma'bud:

El hadiz indica que es altamente recomendable que las mujeres se tiñan las manos con henna. Fin de la cita.

Abu Daud (4928) narró de Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) que un hombre afeminado que se había teñido manos y pies con henna fue llevado al Profeta (la paz y las bendiciones sean con él). El Profeta (la paz y las bendiciones sean con él) dijo: "¿Qué es lo

que le pasa?” Ellos dijeron: Oh, Mensajero de Allah, él imita a las mujeres. Ordenó que fuera desterrado a al-Naqi’.

Clasificado como sahih por al-Albani en Sahih Abi Daud.

Se le preguntó al Sheij Ibn Baaz (que Allah tenga piedad de él):

¿Es obligatorio para una mujer poner henna en sus manos?, porque algunas personas dicen que una mujer está imitando a los hombres si no pone henna en sus manos.

Respondió:

Sin duda, teñir sus manos con henna es mustahabb. Hay algunos informes sobre eso que son algo daif (débil), pero es mejor para ella teñir las manos con henna. En cuanto a si eso es obligatorio o está prohibido que ella deje sus manos blancas, no conozco ninguna base para decir eso. Pero es mejor y preferible que las tiña con henna para que no se parezcan a las manos de un hombre. Esto es lo mejor y preferible porque hay hadices que hablan de ello, y porque es parte de la Sunnah bien conocida entre las mujeres y era habitual en la época del Profeta (la paz y las bendiciones sean con él) y en tiempos posteriores, teñir las manos con henna, y es preferible para las mujeres. Fin de la cita.

<http://www.binbaz.org.sa/mat/8866>

Ver también las respuestas a las preguntas no. [105417](#) y [99629](#)

En segundo lugar:

La opinión de que teñir las manos con henna o de que estos diseños que se dibujan con ella en las manos y los pies de las mujeres, sean causa de atracción para los genios y para que entren al cuerpo humano; todo eso es algo para lo que no hay evidencia, por lo cual, no se le debe prestar atención. Si algo de eso fuera cierto, el Islam no habría otorgado una concesión que permitiera el uso de henna.

Por favor vea la respuesta a la pregunta no. [10513](#) para obtener información sobre cómo protegernos del daño de los genios.

Y Allah sabe mejor.